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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

Ao nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, aconteceu à 

reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação - de forma online, no link: 
https://meet.google.com/bcx-uohp-rmd. A Reunião contou com a participação dos 

seguintes conselheiros - Gestão 2019/2021: Titular: Sandra Nascimento de 

Oliveira da Silva; Suplente: Débora Helena Gil de Alcântara; Titular: Irlândia 

Ramos dos Santos; Suplente: Cibele Machado; Titular: Camila Vicentini Pinheiro; 

Suplente: Diene Veridiana de Farias Soares; Titular: Luiz Henrique Lucio Goulart; 

Suplente: Daniella Pereira Lellis; Titular: Vanderleia Cristina Macedo da Costa; 

suplente: Renato Sebastião dos Santos; Titular: Salma Gomes Souza; suplente: 

Roseli de França Santos; Titular: Vitor Berigo; Titular: Newton Andrade de 

Macedo; Titular: Ana Paula Oliveira Ottoni; Suplente: Edy Leme; Titular: Paulo 

Henrique Garcia Junior; e suplente: Fabrício Jacob. A Conselheira/Presidente 

Sandra Nascimento de Oliveira da Silva abriu a reunião às dez horas 

agradecendo a presença de todos e, apresentando a Pauta: iten 1- Apresentação 

da nova composição do Conselho, Item 2 - Recomposição da Mesa Diretora 

2021; item 3 - Requerimentos Sr. Guaracy de Alcântara; item 4 - Instrução 

normativa nº 03 de 09 de março de 2021 - orientações aos membros sobre 

comunicação; item 5 - Outros assuntos. Dando inicio a reunião com item 1 - a 

apresentação e posse dos membros: indicados pelo Executivo têm como Titular: 
Sandra Nascimento de Oliveira da Silva; suplente: Débora Helena Gil de 

Alcântara; Titular: Irlândia Ramos dos Santos; Titular: Camila Vicentini Pinheiro; 

suplente: Daniella Pereira Lellis; e como dos representando dos professores 

temos: suplente: Renato Sebastião dos Santos - conforme “Decreto nº. 1409, de 

23 de fevereiro de 2021. Item 2 - Recomposição da Mesa Diretora 2021, a 

conselheira Sandra faz a uma breve fala sobre os andamentos dos trabalhos e 
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que gostaria de continuar a frente da presidência, mesmo ocupando agora uma 

nova cadeira de representação, mas que deixaria a encargos de todos decidirem 

a nova composição da mesa diretora. todos os conselheiros votaram a favor da 

conselheira Sandra, mantedo-a como presidente do Conselho Municipal de 

Educação. Em seguida passou a eleição para vice-presidente e da mesa diretora 

ficando estabelecido que a conselheira Débora Helena Gil de Alcântara ficará 

como vice- presidente com (10) votos e como 1º secretaria a Conselheira Camila 

Vicentini Pinheiro com (10) votos e 2º secretaria a Conselheira Salma Gomes 

Souza com (10) votos. O supervisor Rodolfo coordenador do comitê de retomada 

fala sobre o plano de monitoramento dos casos de covid na plataforma criado 

pelo setor de informática educativa - um sistema próprio para avaliar o índice de 

contaminação junto com a secretaria de saúde. a conselheira Salma questiona se 

os dados serão mesmo sérios, alegando que os gestores de algumas unidades 

não estão seguindo os protocolos. O conselheiro senhor Guaracy questiona 

quanto ao contrato da empresa Milclean, este questionamento já feito à secretaria 

de educação por escrito). a conselheira Cibele esclarece que já foi respondido e 

que os aditamentos foram por e-mail. a Presidente aproveita para regulamentar o 

uso do watt como ferramenta importante ao conselho, focando aos assuntos 

pertinentes e evitando discussões Desnecessárias. Orienta ainda que todos 

devem estudar bem a legislação sobre o CME e se atentar ao assunta da pauta. 

A presidenta aborda o assunto requerido pela senhora Regiane (02 de março de 

2021), contextualizando sobre o covid, esclarecendo que já foi respondido a 

requerente e a gestora foi orientada a divulgar os casos positivos (conforme 

leitura da resposta). O supervisor Rodolfo esteve na reunião para prestar 

esclarecimentos quantos ao requerimento da senhora Regiane, Senhora Aline e 

Conselheiro Tharik (mesmo assunto- covid), todas as orientações estação sendo 

repassadas as Unidades Escolares por meio de circulares, todos os professores e 
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funcionários da rede estão recebendo as mesmas orientações, conforme 

normativas publicadas no site no município e na pagina do conselho. o 

conselheiro Senhor Guaracy diz que tem diretor (EMEF Antonia Ribeiro) que 

covid e não esta falando.  Item 3 - Requerimentos Sr. Guaracy de Alcântara: a 

presidente Sandra esclarece ao senhor Guaracy que muitos dos requerimentos já 

foram respondidos, inclusive muitos deles em planaria, dispensando o oficio, mas 

para tranquiliza-los estará pedindo a Marinalva para relacionar todos os 

requerimentos com suas respectivas respostas e enviar uma cópia ao senhora 

Guaracy. Os que ainda não obtivermos as respostas estarão também solicitando 

um documento esclarecendo o porquê da demora. Item 4 - Instrução normativa 

nº03 de nove de março de 2021 - orientações aos membros sobre comunicação 

aprovada por unanimidade; item 5 - Outros assuntos: apresenta o relatório das 

visitas do CME as unidades escolares com o intuito de verificar os diversos 

procedimentos, bem como aquisições dos materiais e equipamentos de proteção 

individual (EPIS) para o atendimento a seguro dos envolvidos no processo 

Educacional. Após vistoria em diversas unidades e apresentação a esta plenária 

estará encaminhando a Secretaria Municipal de Educação para análise dos 

apontamentos (oficio nº 08/2021) nessa data. Não havendo nada mais a tratar, 

encerramos a reunião e a presente ata, depois de redigida, lida e aprovada por 

todos, será encaminhada para o colhimento das assinaturas dos conselheiros 

presentes. Caraguatatuba, 09 de março de 2021. 

 


